

Presseinformation



Es gilt das gesprochene Wort.

TOP 23 – Ausbildung in den Gesundheitsfachberufen schulgeldfrei gestalten

Dazu sagt die gesundheits- und pflegepolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen,

Marret Bohn:

**Landtagsfraktion
Schleswig-Holstein**

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 029.18 / 25.01.2018

Grüne für kostenlose Ausbildung in Gesundheitsfachberufen

Die Ausbildung in den Gesundheitsfachberufen endlich kostenfrei zu stellen, ist eine der besten Investitionen in die Zukunft, die ich mir vorstellen kann. Wir brauchen junge und engagierte Menschen, die gern in der Pflege, in der Logopädie, in der Physiotherapie und in der Ergotherapie oder anderen Gesundheitsfachberufen ihre Ausbildung machen und dort arbeiten.

Hier klafft zwischen Nachfrage und Angebot eine riesige Lücke. Und diese Lücke wird durch den demografischen Wandel noch größer werden. Deswegen ist der Handlungsbedarf riesig.

Der Geldbeutel der Eltern darf nicht über die Möglichkeit einen Gesundheitsfachberuf ergreifen zu können entscheiden. Das ist für uns Grüne ein wichtiger Baustein für Bildungsgerechtigkeit.

Wenn jemand Schulgeld mitbringen muss, um einen Mangelberuf zu lernen, dann stimmt etwas nicht. Das wollen wir ändern. Unser Ziel ist die kostenfreie Ausbildung in allen Gesundheitsfachberufen.
